Hessische Ministerin für Digitale Strategie und Entwicklung



Hessische Staatskanzlei \cdot Postfach 31 47 \cdot 65021 Wiesbaden

Herrn Landrat Winfried Becker Schwalm-Eder-Kreis Parkstr. 6 34576 Homberg (Efze)

Wiesbaden, den 23 . Mai 2022

Letter of Intent – Landesförderung zum Mobilfunkausbau in der Kommune Knüllwald – beim Ortsteil Lichtenhagen

Sehr geehrter Herr Landrat Becker, licha Herr Becke

Ihre Anfrage vom 03.05.2022 zur Finanzierung Ihres Vorhabens zur Verbesserung der Mobilfunkversorgung in Knüllwald – beim Ortsteil Lichtenhagen habe ich dankend erhalten. Das Land Hessen forciert mit dem Mobilfunkförderprogramm den Ausbau mit moderner Mobilfunkinfrastruktur, um digitale Teilhabe in allen Gebieten des Landes zu gewährleisten. Das ist Digitalisierung, die den Menschen nutzt!

Aus diesem Grund liegt der Hessischen Landesregierung und damit auch mir der Netzausbau in Knüllwald – beim Ortsteil Lichtenhagen am Herzen. Ich freue mich, dass Sie Ihr kommunales Engagement auf dieses wichtige Thema lenken. Bereits in der Vorbereitung haben das Team in der Staatskanzlei und im Breitbandbüro Hessen Ihr begleitet unterstützt. Breitbandbüro Projekt und Das Hessen hat das Markterkundungsverfahren für die weißen Flecken in Ihrem Gebiet durchgeführt und ausgewertet. Eine fachkundige Beratung vor der Antragstellung, z.B. durch die Unterstützung bei der Standortsuche, haben wir sichergestellt.

Gerne bestätige ich daher, dass die Hessische Staatskanzlei, Bereich der Ministerin für Digitale Strategie und Entwicklung, beabsichtigt, nach Vorliegen der haushaltsrechtlichen



und verwaltungsmäßigen Voraussetzungen und unter den Maßgaben der Richtlinie zur Förderung des Ausbaus der Mobilfunkversorgung im Land Hessen, das skizzierte Vorhaben für die Versorgung mit Mobilfunkdiensten zu unterstützen. Das Vorhaben fügt sich in die strategische Ausrichtung des Landes ein und trägt zur Verbesserung der Mobilfunkversorgung in Hessen bei.

Die tatsächliche Förderung bleibt dem Ergebnis der Antragsprüfung und Bescheidung durch die WIBank sowie der Mittelverfügbarkeit vorbehalten.

Für das weitere Verfahren wenden Sie sich bitte vor Beginn des Vorhabens an die WIBank als bewilligende Stelle. Weitere Unterstützung bei der Vorbereitung Ihres Antrages können Sie durch die Beratungsangebote der Kompetenzstelle Mobilfunk des Breitbandbüros Hessen und durch die Beratungsförderung im Rahmen dieses Förderprogramms erhalten.

Ich freue mich, Ihnen diesen positiven Zwischenbescheid geben zu können und wünsche Ihnen viel Erfolg bei der Umsetzung Ihres Ausbauprojektes.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Kristina Sinemus